

La société [PULPSOFT](#) (siège à Cholet), spécialisée dans l'édition de jeux vidéos et applications pour les entreprises, fête son premier anniversaire. Elle est la petite soeur de la société [GAMEPULP](#). Cette dernière travaille à l'échelle nationale et pour des entreprises locales. Elle a été créée en 2007. Si Gamepulp créé des jeux de divertissement, Pulpsoft a été lancée pour développer des applications ludiques, des jeux vidéos, des serious games et advert games. Elle veut comprendre les besoins des entreprises dans le cadre des nouveaux usages multimédia et nouveaux équipements. Les applications sont développées sur mesure. www.gamepulp.com